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Alless,

ja da hast du Recht.
Habe mal ein wenig gelesen und versucht mich sachkundig zu machen
Es ist nicht selten dass auch Grosseltern bei den Enkeln zu sehen ist wenn man das so sagen 
kann.

Habe mit einem Botaniker gesprochen und der sagte mir dass es nichts so besonderes ist.
Aber immer wieder schön zu sehen und vor allem spannend
Gelungene Blüte finde ich!
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